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MESSES DU DIMANCHE 
 

XIXème Dimanche du temps Ordinaire 
Samedi 12 Août 
17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau.  
18H30 Messe à  St Benoît du Cap 
Dimanche 13 Août 
9H00 Messe à ND de l’Agenouillade 
9H30 Messe à Marseillan  
10H00 Messe à  St Benoît du Cap 
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde.  
11H15 Messe à Vias 
XXème Dimanche du temps Ordinaire 
 Samedi 19 Août 
17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau.  
18H30 Messe à  St Benoît du Cap.  
 Dimanche 20 Août 
9H00 Messe à ND de l’Agenouillade. 
9H30 Messe à Marseillan  
10H00 Messe à  St Benoît du Cap d’Agde 
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde.  
11H15 Messe à Vias 
 

OFFICES EN SEMAINE 
 

Mercredi 9 Août :  
9H00 Messe à  St Benoît du Cap 
Jeudi 10 Août : St Laurent 
9H00 Messe à  St Benoît du Cap 
Vendredi 11 Août : Ste Claire d’Assise  
18H00 Messe à ND de l’Agenouillade 
suivie de l’Adoration du  St Sacrement . 
Confessions. 
Mercredi 16 Août : St Roch.  
9H00 Messe à  St Benoît du Cap 
Jeudi 17 Août 
9H00 Messe à  St Benoît du Cap 
Vendredi 18 Août 
18H00 Messe à ND de l’Agenouillade 
suivie de l’Adoration du  St Sacrement . 
Confessions. 
 

Du lundi au dimanche 
Messe à la chapelle Baldy à 8H30 

 

Solennité de l’Assomption de la Vierge 
Marie, fête patronale de la France 
Mardi 15 Août 
9H00 Messe à ND de l’Agenouillade 
suivie de la Procession Mariale. 
9H30 Messe à Marseillan  
10H00 Messe à  St Benoît du Cap 
d’Agde 
11H00 Messe à la Cathédrale d’Agde 
11H15 Messe à Vias 

 «  Dieu nous aime tels que nous sommes » 
Message du pape François pour l’ouverture 
des JMJ 
Bienvenue et merci d'être ici, je suis heureux 
de vous voir ; je suis heureux d’entendre le 
beau vacarme que vous faites, et d'être 
contaminé par votre joie. Il est bon d'être 
ensemble à Lisbonne : je vous ai appelés, 
avec vos évêques, vos prêtres, vos 
catéchistes et vos animateurs… Mais c'est 
surtout Jésus qui vous a appelés ! 
Vous n'êtes pas ici par hasard. Le Seigneur 
vous a appelés, non seulement en ces jours, 
mais dès le début de votre vie. Il nous a tous 
appelés depuis le début de notre vie. Oui, il 
vous a appelé par votre nom : nous l’avons 
entendu dans la Parole de Dieu « tu es 
appelé par ton nom »… Ce sont des mots 
écrits dans le cœur, en chacun de nous, dans 
nos cœurs, et forment une sorte de titre 
pour votre vie, le sens de ce que nous 
sommes, le sens de ce que vous êtes : tu as 
été appelé par ton nom ! Aucun d'entre nous 
n'est chrétien par hasard : nous avons tous 
été appelés par notre nom. Au début de la 
trame de la vie, avant les talents que nous 
avons, avant les ombres et les blessures que 
nous portons en nous, nous avons été 
appelés. Nous avons été appelés, pourquoi ? 
Parce que nous sommes aimés. Nous avons 
été appelés, parce que nous sommes aimés. 
Que c’est beau ! Aux yeux de Dieu, nous 
sommes des enfants précieux qu'Il appelle 
chaque jour pour les étreindre et les 
encourager ; pour faire de chacun un chef-
d'œuvre unique et original ; chacun d'entre 
nous est unique, il est original, et la beauté 
de tout cela, nous ne pouvons pas 
l’entrevoir. 
Chers jeunes, au cours de ces Journées 
Mondiales de la Jeunesse, aidons-nous 
mutuellement à reconnaître cette réalité. 
Que ces journées soient des échos vibrants 
de cet appel à l'amour de Dieu, parce que 
nous sommes précieux aux yeux de Dieu, en  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

dépit de ce que nos yeux voient ; parfois nos 
yeux sont assombris par ce qui est négatif et 
éblouis par trop de distractions. Que ces 
journées soient des journées où « mon 
nom », « ton nom », prononcé avec amitié 
par les frères et sœurs de nombreuses 
langues et nations résonne comme une 
nouvelle unique dans l'histoire, parce que la 
palpitation de Dieu pour toi est unique. 
Puissions-nous, durant ces journées, fixer en 
nos cœurs le fait que nous sommes aimés 
tels que nous sommes, et non pas tels que 
nous voudrions être : tels que nous sommes 
maintenant. C'est cela le point de départ des 
JMJ, mais surtout le point de départ de la vie. 
Garçons et filles : nous sommes aimés tels 
que nous sommes, sans maquillage ! Vous 
comprenez ? 
Nous sommes appelés par notre nom, 
chacun d’entre nous. Ce n'est pas une 
manière de dire, c'est la Parole de Dieu (cf. Is 
43, 1 ; 2 Tm 1, 9). Cher ami, si Dieu t'appelle 
par ton nom, cela signifie que, pour Dieu, 
aucun d'entre nous n'est un numéro, mais un 
visage, une figure, un cœur. Je voudrais que 
chacun d’entre vous remarque une chose : 
beaucoup aujourd'hui connaissent ton nom, 
mais ne t'appellent pas par ton nom. Ton 
nom est connu, il apparaît sur les réseaux 
sociaux, il est traité par des algorithmes qui 
lui associent des goûts et des préférences. 
Mais tout cela n’implique pas ton unicité, 
seulement ton utilité pour les études de 
marché. Combien de loups se cachent 
derrière des sourires de fausse bonté qui 
disent savoir qui tu es mais ne t’aiment pas, 
insinuent qu'ils croient en toi et te 
promettent que tu deviendras quelqu'un, 
pour ensuite te laisser seul quand tu ne les 
intéresses plus. Ce sont les illusions du 
virtuel, et nous devons veiller à ne pas nous 
laisser tromper car aujourd’hui beaucoup de 
réalités qui nous attirent et nous promettent 
le bonheur se révèlent ensuite pour ce 
qu'elles sont : des choses vaines, des bulles  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



de savon, des choses superflues, des choses 
inutiles et qui nous laissent vides 
intérieurement. Je vais vous dire une chose : 
Jésus n’est pas ainsi ! Il a confiance en 
chacun de vous, en chacun de nous parce 
que, pour Jésus, chacun de nous est 
important, chacun de vous est important. 
C’est cela Jésus. 
C'est pourquoi nous, son Église, nous 
sommes la communauté de ceux qui ont été 
appelés : non pas la communauté des 
meilleurs - non, nous sommes tous pécheurs, 
mais nous sommes appelés, tels que nous 
sommes. Réfléchissons un peu à cela, dans 
notre cœur : nous sommes appelés tels que 
nous sommes, avec nos problèmes, avec nos 
limites, avec notre joie débordante, avec 
notre désir d'être meilleurs, avec notre désir 
de gagner. Jésus m'appelle tel que je suis, et 
non tel que je voudrais être. Nous sommes la 
communauté des frères et sœurs de Jésus, 
des enfants du même Père. 
Chers amis, je voudrais être clair avec vous 
qui êtes allergiques aux mensonges et aux 
paroles creuses : il y a de la place pour tout 
le monde dans l'Église, pour tout le monde ! 
Personne n'est inutile, personne n'est 
superflu, il y a de la place pour tout le 
monde. Tel que nous sommes, tout le 
monde. Et Jésus le dit clairement quand il 
envoie les apôtres inviter au banquet de cet 
homme qui l’avait préparé, il dit : "Allez 
chercher tout le monde, jeunes et vieux, bien 
portants et malades, justes et pécheurs : 
tous, tous, tous". Dans l'Église, il y a de la 
place pour tous. "Père, mais je suis un 
misérable..., je suis une misérable, y a-t-il de 
la place pour moi?" Il y a de la place pour 
tout le monde ! "Tous  !" Et c'est cela l'Église, 
la Mère de tous. Il y a de la place pour tous. 
Le Seigneur ne montre pas du doigt, mais il 
ouvre ses bras. Jésus nous le montre sur la 
croix, en ouvrant si grand les bras au point 
d’être crucifié et de mourir pour nous. Jésus 
ne ferme jamais la porte, jamais, mais il 
t’invite à entrer : "entre et vois". Jésus te 
reçoit, Jésus accueille. En ces jours, que 
chacun d’entre nous transmette le message 
d'amour de Jésus : "Dieu t'aime, Dieu 
t'appelle". Comme c’est beau ! Dieu m’aime, 
Dieu m’appelle, il veut que je sois près de 
Lui. 
Vous ce soir, vous m'avez posé aussi des 
questions, beaucoup de questions. Ne vous 
lassez jamais de poser des questions ! C’est 
bien, c'est même souvent mieux que de 
donner des réponses, parce que celui qui 
pose des questions reste "inquiet", et 
l'inquiétude est le meilleur remède contre 
l'habitude, contre cette normalité plate qui 
anesthésie l'âme. Chacun de nous porte en 
lui ses propres inquiétudes. Portons ces 
inquiétudes et portons-les dans le dialogue 

entre nous, portons-les quand nous prions 
devant Dieu. Ces questions qui deviennent 
des réponses avec la vie, nous n'avons qu'à 
les attendre. Il y a une chose très 
intéressante : Dieu aime par surprise, ce 
n'est pas programmé. L'amour de Dieu est 
surprise. Il surprend toujours, il nous tient 
toujours éveillés et nous surprend. 
Chers garçons et filles, je vous invite à penser 
à cette chose si belle : Dieu nous aime, Dieu 
nous aime tels que nous sommes, et non pas 
tels que nous voudrions être ou tels que la 
société voudrait que nous soyons : tels que 
nous sommes. Il nous aime avec les défauts 
que nous avons, avec les limites que nous 
avons et avec le désir que nous avons 
d'avancer dans la vie. C'est ainsi que Dieu 
nous appelle. Ayez confiance parce que Dieu 
est Père, et il est un Père qui nous aime, un 
Père qui nous veut du bien. Ce n’est pas très 
facile, et c’est pourquoi nous avons une 
grande aide avec la Mère du Seigneur, qui 
est aussi notre Mère. Elle est notre Mère. Je 
voulais seulement vous dire cela. N’ayez pas 
peur, ayez du courage, allez de l’avant, en 
sachant que nous sommes protégés par 
l’amour de Dieu. Dieu nous aime !  
 

 
du renouveau charismatique 

tous les jeudis de 19h à 20h30 
à la Cathédrale St Etienne 

 

 
Samedi 12 août 

Enzo et Thomas ESPITALIER 
 

LE PAPE FRANCOIS POUR LA JOURNEE 
MONDIALE DE PRIERE POUR LA SAUVEGARDE 
DE LA CREATION (1er/09/2023) (extraits de son 
message) «Que le justice et la paix jaillissent» 
est cette année le thème du Temps 
œcuménique de la Création, inspiré des paroles 
du prophète Amos : »Que le droit jaillisse 
comme une source; la justice comme un 
torrent qui ne tarit jamais». Cette image 
expressive d'Amos dit ce que Dieu 
désire....Lorsque nous cherchons d'abord le 
royaume de Dieu, en maintenant une juste 
relation avec Dieu, 
l’humanité et la nature, alors la justice et la 
paix peuvent jaillir, comme un courant 
inépuisable d'eau pure, nourrissant l’humanité 
et toutes les créatures..... Écoutons donc 
l'appel à être aux côtés des victimes de 
l'injustice environnementale et climatique, et à 
mettre fin à cette guerre insensée à la 
création..... Comment pouvons-nous contribuer 
au puissant fleuve de la justice et de la paix, en 
ce temps de la création? ....Nous devons 
décider de transformer nos cœurs, nos modes 
de vie et les politiques publiques qui régissent 
nos sociétés. ..... Nous devons décider de 

transformer nos cœurs, nos modes de vie et les 
politiques publiques qui régissent nos sociétés. 
Rendons-nous compte donc qu'une approche 
d'ensemble exige que nous pratiquions le 
respect écologique selon quatre directions : 
envers Dieu, envers nos semblables 
d'aujourd'hui et de demain, envers l'ensemble 
de la nature et envers nous-même. En ce qui 
concerne la première de ces dimensions,....la 
création fait référence au mystérieux et 
magnifique acte de Dieu qui consiste à créer 
cette majestueuse et belle planète et cet 
univers à partir de rien, ainsi qu'au résultat de 
cet acte, toujours en cours, que nous 
expérimentons comme un don inépuisable. 
Deuxièmement, nous avons à décider de 
transformer nos modes de vie. Partant de 
l'admiration reconnaissante du Créateur et de 
la création , repentons-nous de nos « péchés 
écologiques » .Adoptons des modes de vie avec 
moins de gaspillage et moins de 
consommations inutiles. Collaborons à la 
création continue de Dieu par des choix positifs 
; en faisant un usage le plus modéré possible 
des ressources, en pratiquant une sobriété 
joyeuse, en éliminant et en recyclant les 
déchets, et en utilisant les produits et services, 
de plus en plus disponibles, qui sont 
écologiquement et socialement responsables.... 
. Il est évident que les nations les plus riches 
ont accumulé une dette écologique. »Il y a en 
effet, une vraie dette écologique, 
particulièrement entre le Nord et le Sud, liée à 
des déséquilibres commerciaux, avec des 
conséquences dans le domaine écologique, et 
liée aussi à l'utilisation disproportionnée des 
ressources naturelles, historiquement 
pratiquée par certains pays (Laudato Si)..... Les 
dirigeants mondiaux doivent écouter la science 
et entamer une transition rapide et équitable 
pour mettre fin à l'ère des combustibles 
fossiles. Élevons la voix pour mettre fin à cette 
injustice faite aux pauvres et à nos enfants qui 
subiront les pires impacts du changement 
climatique...... De même qu'un fleuve est 
source de vie pour l'environnement qui 
l'entoure, de même notre Église synodale doit 
être une source de vie pour la maison 
commune et ceux qui y vivent. Et de même 
qu'un fleuve donne vie à toutes sortes 
d'espèces animales et végétales, de même une 
Église synodale doit donner vie en semant 
justice et paix dans tous les milieux qu'elle 
atteint...... En ce temps de la Création, en tant 
que disciples du Christ dans cette marche 
synodale commune, vivons, travaillons et 
prions pour que notre maison commune 
regorge à nouveau de vie . Que l'Esprit- St 
continue de planer sur les eaux et qu'il nous 
guide pour « renouveler la face de la terre »..... 
Un temps de prière pour la sauvegarde de la 
création dans notre paroisse : 
Vendredi 1er septembre 2023 à 
18 heures à l'église St Benoît du 
Cap d'Agde, à l'initiative du groupe « Eglise 
Verte 

Agde : 04 67 94 12 79 - Grau d’Agde : 04 67 94 14 33 - Cap d'Agde : 04 67 26 73 51 
Chapelle de Baldy : 04 67 76 68 16 - Marseillan : 04 67 94 14 33 - Vias : 04 67 94 14 33 


